



**PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH**  
**BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH**

Jl. Stadion Selatan No. 1 Telp. (024) 8319421, 8415813, 8318846  
Fax. (024) 8318890, 8415548 SEMARANG 50136  
Email : bkd@jatengprov.go.id – Website : <http://bkd.jatengprov.go.id>

**KERANGKA ACUAN KERJA**

**BELANJA JASA RHODEN CONTROL BKD JL. STADION SELATAN NO.1 SEMARANG**  
**BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH PROVINSI JAWA TENGAH**  
**TAHUN ANGGARAN 2024**

1.	Latar Belakang	: Dalam rangka perlindungan bangunan, gedung, gudang, kantor, investasi dan properti lainnya akibat serangan hama tikus perusak, diperlukan metode pengendalian hama tikus secara terpadu dengan menggunakan pestisida yang dikerjakan oleh tenaga ahli profesional di bidangnya. oleh sebab itu Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jawa Tengah bermaksud menyelenggarakan kegiatan pengendalian hama akibat serangan tikus melalui teknik <i>Rodent Control</i> tahun anggaran 2024.
2.	Maksud dan Tujuan	: Maksud : Terlaksananya kegiatan pengendalian hama tikus pada Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jawa Tengah yang dilaksanakan oleh Tenaga Ahli Profesional dibidangnya.  Tujuan : Penanganan tepat sasaran oleh pengendali hama profesional untuk membasmi hama tikus perusak secara efektif yang menyerang bangunan, gedung, gudang, kantor, investasi dan properti lainnya pada Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jawa Tengah.
3.	Target/Sasaran	: - Bangunan, gedung, gudang, kantor, investasi dan properti lainnya aman dari kerusakan yang ditimbulkan dari serangan hama tikus perusak. - Menciptakan sarana gedung/kantor yang bersih, nyaman dan bebas dari serangga yang mengganggu dan pembawa penyakit.
4.	Nama, Jabatan dan Organisasi Pejabat Pembuat Komitmen	: Nama Pejabat Pembuat Komitmen : RAHMAH NUR HAYATI, SKM., M.Kes. Jabatan : Kepala Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jawa Tengah Alamat : Jl. Stadion Selatan No.1 Semarang
5.	Sumber Dana dan Perkiraan Biaya	: Sumber dana yang diperlukan untuk membiayai kegiatan dari DPA Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jawa Tengah, Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi, Kegiatan Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya, Sub Kegiatan Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya, Pekerjaan Belanja Jasa Rhoden Control BKD Jl. Stadion Selatan No.1 Semarang - Kode Rekening : 5.03.0.00.0.00.01.1.09.0009.5.1.2.3.3.30.01.03 Tahun Anggaran 2024. Dengan PAGU Anggaran sebesar Rp. 54.120.000,- (Lima Puluh Empat Juta Seratus Dua Puluh Ribu Rupiah)



6.	Ruang Lingkup dan Lokasi Pekerjaan	: Ruang Lingkup : memberikan pelayanan jasa pengendalian hama tikus (rodent control) di lingkungan kantor Badan Kepegawaian Daerah Provinsi Jawa Tengah pada tahun anggaran 2024 selama jangka waktu 11 bulan.  Lokasi Pekerjaan : BKD Provinsi Jawa Tengah, Jl. Stadion Selatan No.1 Semarang
7.	Jangka Waktu Pelaksanaan Pekerjaan	: Jangka waktu pelaksanaan pekerjaan : 11 (sebelas) bulan sejak surat perjanjian/kontrak ditandatangani.
8.	Tenaga Ahli Terampil/ Teknis	: 1 (satu) Orang Supervisor Bersertifikat Pelaksana Pengendali Tikus dan Sertifikat K3 dan 1 (satu) Orang Teknisi Bersertifikat Pelaksana Pengendali Tikus dan Sertifikat K3
9.	Keluaran Produk yang dihasilkan	: Terlindunginya bangunan, gedung, gudang, kantor, investasi dan properti lainnya akibat serangan hama tikus perusak.
10.	Kualifikasi	: 1. Nomor Induk Berusaha (NIB)/Tanda Daftar Perusahaan (TDP); 2. Ijin Berusaha Perdagangan Eceran Pupuk dan Pemberantasan Hama (47763); 3. Dapat menunjukkan bukti valid dari KSWP; 4. Memiliki NPWP dan telah memenuhi kewajiban perpajakan tahun pajak terakhir (SPT tahun 2022); 5. Mempunyai atau menguasai tempat usaha/kantor dengan alamat yang benar, tetap dan jelas berupa milik sendiri atau sewa; 6. Secara hukum mempunyai kapasitas untuk mengikatkan diri pada Kontrak yang dibuktikan dengan : 1) Akta Pendirian Perusahaan dan/atau perubahannya; 2) Surat Kuasa (apabila dikuasakan); dan 3) Kartu Tanda Penduduk. 7. Pakta Integritas; 8. Surat pernyataan yang ditandatangani Peserta yang berisi : 1) yang bersangkutan dan manajemennya tidak dalam pengawasan pengadilan, tidak pailit, dan kegiatan usahanya tidak sedang dihentikan; 2) yang bersangkutan berikut pengurus badan usaha tidak sedang dikenakan sanksi daftar hitam; 3) yang bertindak untuk dan atas nama badan usaha tidak sedang dalam menjalani sanksi pidana; 4) pimpinan dan pengurus badan usaha bukan sebagai pegawai Kementerian/Lembaga/Perangkat Daerah atau pimpinan dan pengurus badan usaha sebagai pegawai Kementerian/Lembaga/Perangkat Daerah yang sedang mengambil cuti diluar tanggungan Negara.
11.	Syarat Teknis	: 1. Rencana jadwal dan jangka waktu pelaksanaan pekerjaan sampai dengan serah terima pekerjaan; 2. Metode pelaksanaan pekerjaan; 3. Spesifikasi Teknis; 4. Daftar personil teknis yang ditugaskan dengan mencantumkan no urut //nama personil//alamat//telpon//no sertifikat supervisor atau teknisi//no sertifikat K3//jabatan dalam penugasan. (melampirkan Fc. KTP, Sertifikat Pelaksana Pengendali Hama dan Sertifikat K3);

		<p>5. Surat pernyataan kesanggupan (bermeterai Rp. 10.000,- dibubuhi cap + tanda tangan Penyedia) yang berisi :</p> <p>a) Pernyataan kesanggupan untuk melaksanakan pekerjaan sesuai dengan Spesifikasi Teknis yang ditetapkan;</p> <p>b) Pernyataan kesanggupan untuk menyediakan dan menugaskan 1 (satu) Orang Supervisor Bersertifikat Pelaksana Pengendali Tikus dan Sertifikat K3 dan 1 (satu) Orang Teknisi Bersertifikat Pelaksana Pengendali Tikus dan Sertifikat K3</p> <p>c) Pernyataan kesanggupan untuk melaksanakan kunjungan kerja oleh teknisi yang ditugaskan dengan volume kunjungan min. 3 kali dalam setiap bulan dan menyediakan absensi kunjungan teknisi yang disahkan oleh pengawas pekerjaan instansi dan disertai foto dokumentasi pelaksanaan pekerjaan; dan</p> <p>d) Pernyataan kesiapan menyediakan teknisi untuk dipanggil sewaktu-waktu mencari bangkai tikus dan memusnahkannya.</p>		
12.	Spesifikasi Teknis	: Tersebut dibawah ini		
	No.	Keterangan	Satuan	Volume
	<b>I</b>	<b>Rodent Control BKD Prov. Jateng</b> - Luasan Perlindungan : 2.186/bulan	Bulan	11
		Spesifikasi :		
	<b>A</b>	<b>Metode Pembasmian Hama Tikus</b>		
	1	Instal Rodent Bait (umpan tikus) dengan bahan Rodentisida - Coumatetralyl - Brouclifacoum		
	2	Instal Rodent Trap - Bio Glue Trap + Box		
	<b>B</b>	<b>Volume Kunjungan Tenaga Teknis / Implementasi Kegiatan</b>		
	1	3 (tiga) kali dalam 1 (satu) bulan		
	<b>C</b>	<b>Jumlah Personil Yang Ditugaskan</b>		
	1	1 (satu) Orang Supervisor Bersertifikat Pelaksana Pengendali Tikus dan Sertifikat K3		
	2	1 (satu) Orang Teknisi Bersertifikat Pelaksana Pengendali Tikus dan Sertifikat K3		

Semarang, 22 Januari 2024

Kepala Badan Kepegawaian Daerah  
Provinsi Jawa Tengah  
selaku

Pejabat Pembuat Komitmen



**RAHMAT NUR HAYATI, SKM., M.Kes.**

Pembina Tingkat I

NIP. 19680520 199203 2 005